

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Un spectacle magique à la salle des Écoux



*« Voir les yeux brillants des enfants et le sourire des aînés réunis autour des contes, c'est tout simplement magique »,
ont confié Isabelle et les animateurs des centres de loisirs.*

Vendredi 25 octobre, la salle des Écoux a vibré au rythme des histoires de la talentueuse Merlenchanteuse, qui a offert au public son spectacle Contes d'automne. Le programme de l'année, qui a mis en avant *Les Contes de nos grands-mères*, *Les « Contes des Mille et Une Nuits »* ainsi que les fameux *Contes de la rue Broca*, a pris fin dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Les enfants des centres de loisirs de Creys-Mépieu et de Vézeronce-Curtin, les tout-petits de la crèche Gavroche, ainsi que les seniors du club Toujours jeunes de Creys et les résidents du Clos des Tilleuls de Vézeronce-Curtin ont tous été transportés par les

récits de Merlenchanteuse. Ce spectacle a permis aux plus jeunes de découvrir des histoires anciennes et aux aînés de replonger dans l'imaginaire de leur enfance. En quittant la salle, chacun emportait un peu de cette magie, réminiscence de ces histoires qui font rêver et rassemblent petits et grands autour de valeurs intemporelles.